
質問者 質問項目

伊藤　栄介
（自由民主党）

１　生徒にとって望ましい部活動について
（１）部活動指導員の配置について
（２）地域移行の課題及び今後のロードマップについて
２　防災教育の充実について
３　地場産品等を活用した学校給食の推進について
（１）取組の成果と今後の方針について
（２）栄養教諭の資質向上について
４　情報教育研修会の実施について

質問者 質問項目

増山　誠
（維新の会）

１　不登校児童生徒支援員について
２　小・中学校における１人１台端末を活用した学習面での教育ＤＸの推進について
３　部活動等応援事業について

質問者 質問項目

里見　孝枝
（公明党）

１　不登校児童生徒へのフリースクール等の民間施設との連携について
２　県立特別支援学校の整備について
３　教職員の働き方改革の推進について

質問者 質問項目

橋本　成年
（ひょうご県民連合）

１　主権者教育の充実について
２　地域と学校の連携・協働体制の推進について
３　文化財保存活用地域計画の策定状況について
４　高校生による生産物の販売と地域活性化の取組について

質問者 質問項目

久保田　けんじ
（日本共産党）

１　教員未配置
（１）正規職員化について
（２）教職員を増やすとりくみについて
２　公立高校統廃合について
（１）説明会で出た意見について
（２）西宮市での進学先公立高校確保について

質問者 質問項目
小林　昌彦
（無所属）

１　県立高校の教育環境（空調設備）の充実について

質問者 質問項目

大上　和則
（自由民主党）

１　スーパーサイエンスハイスクール指定校の取組成果の普及について
２　ふるさと意識を醸成する教育について
３　不登校に悩む保護者への支援について
４　篠山層群化石を活用した地域活性化に向けたボランティアの育成について
５　令和６年能登半島地震における震災・学校支援チームの派遣について

質問者 質問項目

なかい　隆晃
（維新の会）

１　「兵庫の防災教育の推進」について
２　「高校生留学促進事業」について
３　「学力向上モデル校事業」について
４　「道徳教育推進事業」について
５　「ひょうごがんばり学びタイム」について

質問者 質問項目

黒田　一美
（ひょうご県民連合）

１　地域で育むトライやる・ウィークの充実について
２　兵庫型「体験教育」を含めた神戸市教育委員会との連携について

決算特別委員会質問事項一覧（10月15日 教育委員会）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


